

Der Parteitag möge folgenden Tagesordnungspunkt hinzufügen

Antrag Nominierung Eva Herman für den **Sacharow-Preis**

vor der

Wahl der Bewerber und Ersatzbewerber für die gemeinsame Liste für alle Länder (Bundesliste) zur Wahl des Europäischen Parlaments im Jahr 2019.

Der Parteitag möge folgenden

Antrag "Nominierung von Eva Herman für den **Sacharow-Preis**" beschließen:

Der Bundesparteitag möge beschließen:

Unser AfD-Abgeordneter im EU-Parlament, Jörg Meuthen (Fraktion Europa der Freiheit und der direkten Demokratie) möge Eva Herman zur Sacharow-Preis Nominierung für das Jahr 2018 bzw. 2019 vorschlagen .

Begründung: Wir dürfen Patrioten wie Eva Herman, Thilo Sarrazin, Hans-Georg Maaßen oder Rainer Wendt (Deutsche Polizeigewerkschaft) nicht vergessen. Auch falls es nicht klappen sollte mit der Nominierung, sollten wir zeigen, wofür unsere Partei steht . Es gibt kein imperatives Mandat an Herr Meuthen, sondern *nur* eine *Bitte*.

Eva Herman hatte Mut zur Wahrheit und sprach sich dafür aus, wofür die AfD Flagge zeigt. Sie hat sich für unser Heimatland und für unsere Kinder eingesetzt. Ihre Karriere wurde zerstört, weil sie ihre Meinung frei äußerte. Es hat nicht nur Sie getroffen, sondern Ihre ganze Familie, das ist vorbildlich und ehrenhaft.

Hätten sich alle Vertreter der Medien so für Eva Herman und die Wahrheit eingesetzt wie für politische Aktivisten wie Herr Yücel, dann wäre Frau Herman Nachrichtensprecherin der [Tagesschau](#) geblieben und unser Vaterland um eine unabhängige Stimme reicher.

Mit diesem Antrag wollen wir klarstellen, dass man weder in Deutschland noch in der ganzen EU die Wahrheit unterdrücken kann. Es soll eine Aufforderung sein, die deutsche Mittelschicht, u.a. Angestellte, Beamte auffordern, zur Wahrheit zu stehen und keine Angst zu haben vor dem Arbeitgeber und der Desinformation von „**links-rot-grünen 68ern**“ der Gesellschaft, sonst landen wir alle irgendwann im Archipel Gulag. Mit einem Bein wir sind schon drin.

["..in unserem Land eine öffentliche – und eine veröffentlichte Meinung gibt."](#)

Eva Herrmann

AfD Motto KV Duisburg Z.B. "Für unsere Zukunft, für unsere Kinder"

Mehr dazu <http://talk4.de/antraege/> <https://www.facebook.com/SchweizerFlugel/>

ARTIKEL 5 Grund Gesetz : Meinungsfreiheit Mut zu Wahrheit

Alexander Popov, a.popov@ymail.com AfD Mitglied seit 01.04.2014

Dipl.-Ing. MichaelHaack, Haack2017@gmx.de, AfD, NRW, Mitgliedsnummer 23

